



9月の目標

ルールを守ろう。

4年ぶりに全学部一緒に「運動会」を、開催することができました。保護者の方にもご参観いただき、「ゴールに向かって元気いっぱいがんばるぞ オー!」のスローガンのもと、生徒たちは張り切って演技に取り組みました。今年は例年行っていた「山ノ城音頭」も復活し見どころ満載!

リレーは「はい!と言ってバトンを渡す」「全力で走る」ことを意識してそれぞれのチームが練習を重ね、本番は白熱した対決になり、大いに盛り上がりました!

きらきらとしたポンポンや色とりどりの旗を持って踊ったグループ演技の後のうらじゃは、みんなが息を合わせて掛け声を掛け、ダイナミックに竹ポンを振る姿が、とても迫力があってすばらしかったです。

2・3年生は司会や準備などの役割をこなし、小学部の児童も見守る中、頼もしい姿を披露しました。生徒全員がそれぞれの目標を持って元気いっぱいがんばった運動会になりました。



運動会が終わり、通常の学習が本格的にスタートしました。2・3年生は10月の「サテライト美咲」に向けて、接客の学習が始まりました。2年生は初めての学習。どんなことをするのか、3年生が手本を見せてくれました。「立つときは背すじぴーん」「丁寧な言葉遣いをする」「大きな声であいさつをする」など、分かりやすくやって見せてくれました。1年生は、5月に地域の方と一緒に植えた稲苗が大きくなり、いよいよ収穫!またまた地域の方にお世話になり、鎌やハサミを使って収穫しました。地域の方に刈り方を教わりながら、刈る時の手に伝わる感覚や稲穂の重み、田んぼのにおいを満喫していました。

